
Frage: Wie funktioniert gegenwärtig die Versorgung ihres Unternehmens mit Vorprodukten und Zulieferteilen? (Mehrfachnennungen möglich)       

n = 128 Unternehmen aus der ZVEI-Mitgliedschaft. Sie erzielten 2019 zusammen einen Umsatz von 45,6 Milliarden Euro. Dies entspricht 24,0 Prozent des Branchenumsatzes der deutschen Elektroindustrie.

Quelle: ZVEI Ad-hoc-Umfrage zur Coronakrise, 4.–7. April 2020

ZVEI-Umfrage: Folgen der Corona-Krise für die Elektroindustrie

Produktion und Lieferketten müssen gerade in der  
Krise aufrecht erhalten werden.

59 % halten bei einer verspäteten Exit-Strategie 
eine dauerhafte Schädigung von Produktions- und 
Lieferketten für wahrscheinlich.

69 %  Logistikkette  
leicht gestört

11 %  Logistikkette  
stark gestört bzw. gerissen


